



“Se trata también de una candidatura respaldada por una trayectoria impecable y ampliamente valorada en el mundo”, aseguró el Mandatario este lunes.

María Paz Núñez

Durante la jornada de este lunes 2 de febrero, Chile oficializará en Nueva York la candidatura de la expresidenta Michelle Bachelet a la Secretaría General de las Naciones Unidas, según confirmó el Presidente Gabriel Boric desde La Moneda.

En la instancia, donde estuvo acompañado de Michelle Bachelet, el Mandatario además aseguró que la candidatura no será presentada solo por Chile, sino que cuenta con el respaldo de Brasil y México, países que buscarán que la expresidenta

Presidente Boric confirmó inscripción oficial de la candidatura de Michelle Bachelet a la Secretaría General de la ONU

chilena sea la primera mujer en liderar la instancia internacional.

“En esta nominación no estamos solos, la candidatura de la expresidenta Bachelet que ya ha sido inscrita en Naciones Unidas será presentada conjuntamente con los países hermanos de Brasil y México, los dos países más poblados de América Latina (...) nuestras naciones, a través de este acto, manifiestan su voluntad común de contribuir a la gobernanza global y al fortalecimiento del multilateralismo”, destacó el Presidente.

“Esta candidatura expresa, a la vez, una esperanza compartida de que América Latina y el Caribe hagan oír su voz en la construcción de soluciones colectivas a los tremendos desafíos de



nuestro tiempo”.

Boric destacó la “trayectoria impecable” de Bachelet

Durante su discurso en La Moneda, el Presidente Boric también destacó la trayec-

toria de la exmandataria Bachelet, señalando que además de “impecable” es “ampliamente valorada en el mundo”.

En esa línea, el Mandatario destacó que Bachelet ha tenido “una vida pública marca-

da por el compromiso con la democracia, con la defensa irrestricta de los Derechos Humanos y el fortalecimiento de instituciones que están y deben estar al servicio de las personas, especialmente de los más vulnerables”.

“Su trayectoria, como dos veces jefa de Estado en Chile, la primera mujer, una mujer que abre caminos, como ministra de Salud y de Defensa Nacional, como primera directora ejecutiva de ONU Mujeres, como alta comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos y servidora pública a nivel internacional, dan cuenta de una experiencia política y humana que le permite ofrecer un aporte serio y sustutivo al trabajo de Naciones Unidas en momentos en que el mundo necesita de más cooperación, más confianza y más responsabilidad compartida”, añadió.

A lo anterior, agregó que “Michelle Bachelet no es solo una figura ampliamente conocida y respetada del ámbito global, es una mujer con una biografía que es profundamente coherente con los valores que inspiran esta organización y que la deben inspirar hacia el futuro (...) Su trayectoria vital combina la empatía con la firmeza, la experiencia con la apertura, y todas ellas con la capacidad ejecutiva de decidir, de hacer”.

“Como Presidente de la República y Jefe de Estado, expreso mi alegría y orgullo de poder presentar esta candidatura de forma conjunta con Brasil y México”, puntualizó el Presidente Boric.